



16.06.2002

Kleine Anfrage

Entwicklung des Telekom-Quartiers

Mit der Magistratsvorlage 392 wird die Absicht der Projektentwickler SIREO und der ARGE TERCON/TERRA unterstützt das ehemalige FTZ-Gelände zu einem Informations- und Technologiepark auszubauen.

Die den Stadtverordneten vorliegenden Pläne besagen, dass der größte Teil der derzeitigen Gebäude abgerissen wird. Darunter befinden sich auch ältere Kasernengebäude.

1. Gibt es Gebäude auf dem ehemaligen FTZ-Gelände die unter Denkmalschutz stehen?
2. Welche Auswirkungen hätte das Vorhandensein solcher Gebäude auf die weiteren Planungen?

Rainer Keil
Stadtverordneter